

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Werden anerkannte Flüchtlinge nach Bremen gelockt?

Wir fragen den Senat:

Welche Erkenntnisse hat der Senat zu Berichten, dass in erheblicher Anzahl anerkannte syrische Flüchtlinge durch Übersetzer nach Bremerhaven gelockt wurden und ihnen gegen Entgelt Wohnungen vermittelt und Dolmetscher-Dienstleistungen erbracht wurden?

Sind dem Senat ähnlich auffällige Zuzüge von anerkannten Flüchtlingen in die Stadt Bremen bekannt?

Welche Folgen ergeben sich aus dieser Form der „Neubürgeranwerbung“ für das Land Bremen?

Sigrid Grönert, Dr. Thomas vom Bruch, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und
Fraktion der CDU